

**ДЕКЛАРАЦИЯ КОНТРАГЕНТА А1 БЕЛАРУСЬ /
A1 BELARUS VENDOR'S SELF-DECLARATION**

ЗАПРОС ИНФОРМАЦИИ	INFORMATION REQUEST	ОТВЕТЫ КОНТРАГЕНТА / VENDOR'S ANSWERS
I. Общая информация / General information		
Наименование Компании включая организационно-правовую форму	Company name incl. legal form	Место для ввода текста.
Идентификационный код налогоплательщика (УНП)	Taxpayer identification number	Место для ввода текста.
Юридический адрес (почтовый индекс, страна, населенный пункт, улица, номер здания и помещения)	Legal address (zip code, country, city, street, house number)	Место для ввода текста.
Фактический адрес (месторасположение)	Actual address (location)	Место для ввода текста.
Состав учредителей/ акционеров с долей более 10% (ФИО и доля)	Shareholder structure with >10% shares (names and shares)	Место для ввода текста.
Является ли Компания организацией, которая принадлежит государству либо контролируется им?	Is the Company an entity owned/controlled by public office?	Выберите элемент.
Входят ли в состав руководства Компании государственные или иностранные должностные лица, политические деятели, члены общественной международной организации, а также родственники указанных выше лиц?	Are there in the Company`s top management team state or foreign officials, political persons, the members of a public international organization and also close relatives and other legal relatives of the people mentioned above?	Выберите элемент.
Обязана ли Компания публиковать свои финансовые данные?	Is the Company obliged to publish its financial data?	Выберите элемент.
II. Контактные данные / Contact information		
Директор ФИО	Name of Director	Место для ввода текста.
Главный бухгалтер ФИО	Name of Chief accountant	Место для ввода текста.
Контактное лицо ФИО	Name of Contact person	Место для ввода текста.
Телефон	Contact phone	Место для ввода текста.
e-mail	Contact e-mail	Место для ввода текста.
III. Банковские реквизиты / Banking details		
Наименование банка	Bank name	Место для ввода текста.
Адрес банка	Bank address	Место для ввода текста.

ЗАПРОС ИНФОРМАЦИИ	INFORMATION REQUEST	ОТВЕТЫ КОНТРАГЕНТА / VENDOR'S ANSWERS
Код банка (БИК/SWIFT)	Bank code (BIC/SWIFT)	Место для ввода текста.
Расчетный счет (IBAN)	Account Number (IBAN)	Место для ввода текста.
Применялись ли санкции к расчетному счету?	Were there ever sanctions applied to the current account?	Выберите элемент.
IV. Бизнес информация / Business data		
Количество сотрудников	Number of FTE	Место для ввода текста.
Выручка за прошлый год	Revenue for last year	Место для ввода текста.
V. Вопросы COMPLAINTS / Compliance issues		
В данном разделе необходимо ответить, соответствует ли Компания установленным требованиям А1 Беларусь (Да / Нет) In this section you should answer whether the Company complies with the established requirements of A1 Belarus (Yes / No)		
В своей деятельности Компания придерживается основных принципов защиты прав человека, охраны окружающей среды и общепринятых трудовых стандартов	In our work the Company adhere to the basic principles of human rights, environmental and labor standards generally accepted	Выберите элемент.
Компания активно борется с коррупцией во всех ее формах и следит за тем, чтобы подрядчики придерживались аналогичных стандартов	The Company actively engage against corruption in all its forms and ensure that contractors adhere to the equivalent standards	Выберите элемент.
Компании и/или ее действующему руководству не предъявлялись обвинения в причастности к финансовым правонарушениям, коррупции и/или мошенничеству	The Company and / or its current leadership were not charged with involvement in the financial offenses, corruption and / or fraud	Выберите элемент.
Является ли Компания так называемой оффшорной компанией?	Is the Company of so-called offshore company?	Выберите элемент.

The provided information is confidential and not subject to distribution to third parties.

If it is necessary to make changes to any data on this form, the Company is obliged to send written notification to General_PG@A1.by.

Предоставленная информация является конфиденциальной и не подлежит распространению третьим лицам.

При необходимости внести изменения в любые данные этой формы Компания обязуется отправить письменный запрос на General_PG@A1.by.